



Agissons ensemble pour mieux vivre notre ville

Aux amoureux du RAF

Jeudi 25 juin, le président du RAF (Rodez Aveyron Football) a communiqué publiquement pour affirmer « *Quelle déception pour tous les amoureux du RAF, une seule liste est venue à ma rencontre, en l'occurrence « Notre Parti c'est Rodez » avec Christian Teyssedre. Un oubli de la part des autres listes ? Ou bien est-ce volontaire et stratégique ?* ». Pour ce prétexte, il appelle ensuite à voter dimanche pour la liste du maire sortant.

La liste Rodez Citoyen tient à informer les dirigeants du RAF, les bénévoles, les licenciés, les supporters et tous les Ruthénois. Depuis novembre 2019, nous avons sollicité plus d'une dizaine de fois monsieur Pierre-Olivier Murat pour le rencontrer et évoquer avec lui la politique sportive locale. Le président du RAF n'a jamais donné suite à nos multiples demandes.

Nous regrettons que le président du RAF déforme la réalité et utilise sa fonction pour instrumentaliser le football ruthénois à des fins politiques. Les amoureux du RAF méritent plus de considérations.

Le sport et le football en particulier sont des fiertés ruthénoises et de formidables vecteurs de brassage culturel et social. **Nous nous élevons contre cette tentative de récupération électorale et refusons de trier les supporters du RAF selon leurs affinités politiques.**

C'est avec la même approche que nous comptons demain gérer la commune. Les dirigeants du RAF seront associés à chaque étape à la définition des choix publics en matière sportive et notamment pour accompagner la modernisation du stade Paul-Lignon.

Bien à vous.

Matthieu LEBRUN, tête de liste de Rodez Citoyen